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    ５月２５日 

午前・午後 ３時３０分 

東郷町議会副議長 若園ひでこ 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 5 番  氏名 加 藤 達 雄 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №   3－ 1  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

1 「道の駅」完全

見直しについて  

  

（1） 町長は選挙公報などで「道の駅」完全

見直しと表明されました。私は「ららぽー

と」との相乗効果で将来の税収増に結び

付く重要な事業であるとの認識を持つ者

で、以下についてお尋ねします。   

 

①  「道の駅」は「ららぽーと」と対照的

施設で、その最終的な基本方針は 6 月

に示される事になっております。  

そこでお尋ねします。何故公表される

前に税金 40 億円の道の駅、完全見直し

と選挙ビラ等に表明されたのか、その

数字の根拠と真意について伺います。  

 

  ②  60 年前の諸輪で、愛知池の建設に区

民挙げての反対闘争があり農地を死守

した歴史があります。現在その愛知用

水は用途を変えながら流域各市町の地

域の発展に計り知れない役割を果たし

ています。そこでお尋ねします。まもな

く諸輪の名大と某企業との産学による

コメの新品種開発が愛知用水の恩恵を

受ける田んぼで本格的に始まろうとし

ています。その成果を「道の駅」で、当

時の人々の熱い思いと違った形で伝え

てくれる施設になるとも限りません。

ご見解を伺います。  

 

町長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。
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質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2  税 収 確 保 の

ための企業・起

業支援と諸輪東

部開発の積極的

な推進について  

 

③  東郷町の原点でもある、緑豊かな自

然環境や美しい景観を醸し出す豊潤な

農地から、安全で新鮮な露地野菜と施

設園芸から特産物を産み出します。そ

こでお尋ねします。「道の駅」の農産物

直売所で、元気と笑顔と収益をもたら

し生産者に多様な効果をもたらす事

は、本町の農業振興に大きく寄与する

ものと確信します。それを全否定され

る理由を伺います。  

 

 （1）税収確保のための企業・起業支援に  

ついて   

①  公式選挙ビラ裏面の漫画と合わせ  

表裏紙面の 6 割を割いて 134 億円の  

借金があるのに 40 億円もの税金で

「道の駅」。それよりも社会福祉にと、

大衆迎合手法を駆使されました。「ら

らぽーと」についても別なチラシで懐

疑的内容に終始されています。そこで

お尋ねします。町長は「 5 次総」と「東

郷町人口ビジョン」の達成を、現在全

庁一丸となって取り組んでいますが  

４本柱のうち福祉施策以外は、否定さ

れるつもりなのかお尋ねします。  

 

②  今回お示しの数々の耳障りの良い

福祉施策と 2025 年問題で増加が予想

される高齢者福祉の財源を、どこに

求め、更に将来に向け税増収をどう

考えるのか、この企業・起業支援のみ

で賄えると思うのかお尋ねします。  

 

 （ 2）  諸輪東部開発の積極的な推進に  

ついて  

   ①  積極的に推進される内容について  

伺います。現状をどのように理解さ  

れ、課題は何か、又町として今まで以  

上にどのような支援と施策があるの

か伺います。  

②  この分野、周辺市は、しのぎを削る

状況であります。町長として外交の

力量が試されます。そのご覚悟の程

を伺います。  

 

 町長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  
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質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 3 子育て世代  

  に優しくにつ

いて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4  高 齢 者 に 優

しくについて  

  

 

（ 1）  全保育園・小中学校に「エアコン」

「洋式トイレ」整備について  

 

  ①  「エアコン」整備は周辺市において、

整備済と準備中の半々と理解するが、

本町では両者の優先順をこれまでは

「洋式トイレ」と決め現在推進してい

ます。そこでお尋ねします。両者を並

行して進めるつもりなのか、その際の

整備総額・ランニングコストをどう試

算し、そして実施計画をいつまでに準

備されるのか伺います。  

  

 （ 2） 18 歳以下医療費無料、給食費の半額  

   及び土日祝日の保育園導入について  

 

   ①  これら施策は、先ず背景とその効

果と課題、そして当然であるが経費

概算を示してほしい。それにより既

存の何が排除され、場合によっては

借金の先送りともなりかねません。

より慎重な検討が必要と考えますが

その遂行案をお聞かせください。  

     

 （ 1）介護保険料軽減と初診医療費無料と集

える場所づくりについて  

①  本町の介護保険料は県平均よりも  

低い筈ですがこれをどう軽減するのか

その理由、手法をお示し願いたい。行政

サービスを低下することなく維持向上

させるには、事業見直し・経費節減・受

益者負担見直し・未利用地の売却等、企

業誘致や産業振興と合わせて身を切る

改革も必要です。どう進めるか大局的

見地でお答えください。  

 

②  高齢者の集える場所づくり  

これから特に重要な施策であり、既

に JA 等団体、民間、自主組織により

サロン活動が進められています。しか

し自主組織のご苦労は並ではないで

す。運営協力、活動資金の支援と、現

状を踏まえた課題解決が望まれます。

この構想の概要を伺いたい。  

 

町長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


